

Pinar del Río atiende a sus barrios más necesitados

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 05 Agosto 2022 12:10

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 133



Para el cumplimiento de las acciones para la transformación de las comunidades y barrios vulnerables se reunió el Consejo Provincial del Poder Popular de Pinar del Río. En el debate sobre el tema, Rubén Ramos Moreno, Gobernador, insistió en que hay que imprimirle mayor ritmo, que son situaciones que no admiten demora porque inciden sobre la vida de esas personas y si no se actúa con inmediatez se deterioran más.

Por su parte, con vocablos como enamorar, convencer, explicar, conquistar, sumar, seducir, fue el llamado de Yamilé Ramos Cordero, integrante del Comité Central y primera secretaria del Partido en la provincia para transitar a una etapa superior y lograr el cambio en el ámbito espiritual que requieren esos asentamientos, porque la transformación para que sea sostenible debe llegar hasta las conductas y estilos de vida, en aras de eliminar aquellos hábitos que propician la vulnerabilidad.

De 14 seleccionadas en el 2021, se incrementaron a 52 en el presente año y se encuentran en construcción 77 viviendas en esas demarcaciones

Pinar del Río atiende a sus barrios más necesitados

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 05 Agosto 2022 12:10

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 133

Conceden prioridad a las madres con tres hijos o más, para la entrega de recursos y mejoras de sus moradas, aunque todavía hay morosidad en la ejecución del presupuesto destinado a este fin

Hay que incrementar las ofertas de empleos para que esas familias en desventaja social obtengan ingresos y reducir el asistencialismo; falta integralidad en los diagnósticos y ello lastra el alcance de las transformaciones.

Más allá de los cambios estructurales y constructivos se requiere modificar hábitos, conductas y ámbito espiritual, para desterrar a la marginalidad de esos escenarios.

Charlas educativas, barrios debates e incremento de las actividades culturales y deportivas son algunas de las acciones que se ejecutan para promover mejoras Niurka Rodríguez Hernández, vicegobernadora, señaló que hay que mirar hacia las deficiencias para perfeccionar lo que se hace en estos asentamientos.



Pinar del Río atiende a sus barrios más necesitados

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 05 Agosto 2022 12:10

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 133

Rubén Ramos Moreno cuestionó que en el 2021 se avanzó a mayor ritmo, sin asignación de presupuesto que esté con respaldo monetario: "¿Tenemos dinero, tenemos necesidades, a qué esperamos?"